

IWO

Dansat Brimob Polda Banten Hadiri Seminar Kebangsaan Budaya Golok Banten

Ayu Amalia - BANTEN.IWO.OR.ID

Sep 26, 2024 - 19:10



Serang – Lestarkan budaya lokal Dansat Brimob Polda Banten Kombes Pol

Imam Suhadi, S.I.K. hadir Seminar Kebangsaan "Mengangkat Budaya Golok Banten" sebagai Inspirasi Semangat Persatuan dan Kesatuan Bangsa dalam rangka Pilkada Serentak 2024 bertempat di Ballroom Hotel Aston Serang pada Kamis (26/09).

Kegiatan ini dipimpin oleh Kapolda Banten Irjen Pol Suyudi Ario Seto, S.H., S.I.K., M.Si. didampingi Wakapolda Banten Brigjen Pol Hengki, S.I.K., M.Hz dan PJU Polda Banten, serta dihadiri oleh para tokoh budayawan dan seniman banten

Dalam sambutannya Kapolda Banten mengatakan Banten merupakan suatu wilayah yang penuh dengan nilai sejarah, "Seperti yang kita ketahui bersama tanah Jawa barat khususnya Banten merupakan sebuah wilayah yang penuh dengan sejarah perjuangan dalam mendukung upaya kemerdekaan Negara Republik Indonesia, ini suatu satu bukti perjuangan para leluhur tanah Banten melawan penjajah dan mempertahankan kemerdekaan dengan peninggalan senjata tradisional yang salah satunya dikenal khususnya di daerah Banten dengan sejuta pusaka berupa Golok, dan Golok merupakan sebuah senjata yang punya nilai histori tinggi sejak era kerajaan Sunda atau Padjadjaran, era Kesultanan Banten, sampai dengan Era Kemerdekaan hingga saat ini," kata Irjen Pol Suyudi Ario Seto, S.H., S.I.K., M.Si.

Dalam hal ini Kombes Pol Imam Suhadi, S.I.K. mengatakan Golok Banten mempunyai sejarah yang panjang, "Golok Banten mempunyai sejarah yang cukup panjang dan juga menjadi entiti Banten dan Indonesia, dan ini perlu terus kita lestarikan,".

Kombes Po Imam Suhadi, S.I.K berharap dengan adanya kegiatan ini dapat terus dilestarikan, "Kita berharap dengan terus dilestarikan maka sampai kapanpun ini akan tetap ada di Provinsi Banten, Indonesia bahkan Internasional. Karena ini adalah sebuah peradaban yang tidak mengenal wilayah dan mengenali batas maka manusia terikat dalam satu kesatuan," kata Kombes Pol Imam Suhadi, S.I.K.

Kombes Pol Imam Suhadi, S.I.K. berpesan kepada generasi muda untuk ikut menjaga dan melestarikan Golok Banten, "Marilah kita sebagai anak Bangsa, putra-putri ibu pertiwi wajib ikut serta menjaga dan melestarikan Golon Banten agar anak cucu kita dapat mengetahui sejarah dari perjuangan para leluhur Bangsa Indonesia yang kita cintai ini," tutup Kombes Pol Imam Suhadi, S.I.K.